

Wehrverein - Hochdorf

Informationen > News > 180. Generalversammlung 2022

In gewohnt zügiger Manier führte Präsident Hansjörg Dubach in der Schützenstube Kannenbühl durch die Geschäfte der 180. Generalversammlung des Wehrvereins Hochdorf.

Gedacht wurde des verstorbenen Freimitgliedes Franz Eiholzer.

Im Jahr 2021 konnte nach der Pandemie wieder ein lang ersehnter, weitgehend normaler Schiessbetrieb nebst dem Besuch einiger externer Anlässe und interner Wettkämpfe wie das Cup- und Kilbischschiessen durchgeführt werden.

Der Höhepunkt der Schiesssaison 2022 war die dezentrale, auf dem Heimstand erfolgte Durchführung des eidg. Schützenfestes, bei welchem der Wehrverein Hochdorf einen Sektionsdurchschnitt von 92,142 Punkten und somit auf Rang 110 von 476 Sektionen in der Kategorie 3 die 1. **Gabenstufe erreichte.>>**

322 Wehrpflichtige absolvierten das Obligatorische Programm.

Am Jungschützenkurs erlernten 24 Jugendliche den Schiesssport.

Die Generalversammlung ernannte Schützenmeister Niklaus Klingler in Anbetracht seines jahrelangen Engagements in Verein und Vorstand zum Ehrenmitglied.

Ehrenpräsident Paul Achermann und Kassier Anton Emmenegger machten im Vorstand jüngeren Kräften Platz.

Neu im Vorstand nehmen Peter Abegglen und Michael Lang Einsitz.

Die **Jahresmeisterschaft**>> gewann Franz Achermann mit 919.93 Punkten knapp vor Jungschützenleiter Patrick Messmer (918.11 Pt.)



Bildlegende:

V.l. die neuen Vorstandsmitglieder Michael Lang und Peter Abegglen, Ehrenmitglied Niklaus Klingler, Jahresmeister Franz Achermann

Foto: Hansjörg Dubach

Toolbox

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
20:53:15 11.04.2022

Franz Achermann